

J2 des Olympiades au collège du Querpon très apprécié



Le J2 des Olympiades du collège du Querpon ont eu lieu à la veille des vacances de Noël, avec un grand nombre d'ateliers ludiques, sportifs, récréatifs, dans lesquels les classes se sont succédé. Elvi, slammeur poète de Rennes, est un habitué du Querpon. Il apporte chaque fois un contact chaleureux avec les élèves et est un excellent transmetteur de la langue française.

Son atelier est déjà traditionnel au collège. Il accueille deux classes qui participent à un battle, un défi.

Son originalité: il ne s'agit que de pratiquer une belle éloquence dans des échanges de compliments et de louanges. Un jury d'enseignants évalue le score de chaque classe. L'atelier, "N'oubliez pas les paroles" a également eu beaucoup de suc-

cès, malgré l'absence de Nagui. Les collégiens ont également participé à un escape-game et à un battle de dessins. Véronique Beaux, la principale, et le personnel, se sont réjouis de l'implication des élèves, et du plaisir qu'ils ont eu à s'exprimer. Ils ont aussi partagé un goûter avec chocolat chaud préparé en cuisine, offert et servi par l'association de parents d'élèves (APE).

Les Infos Pays de Ploërmel n° 2399 du 19 au 25 janvier 2022.